



SCOUTS[®]
Construir un Mundo Mejor

ASDE
Scouts de Andalucía

ASDE Scouts de Andalucía
Avenida de la Astronomía 1,
Manzana 5, Torre 4, Local 86
41015 Sevilla

Tfno: (+34) 954.23.04.95

info@scoutsdeandalucia.org
www.scoutsdeandalucia.org

COMISIÓN PREPARATORIA XIV FORO JOVEN SCOUTS DE ANDALUCÍA

Queridas y queridos rovers y escultas de Scouts de Andalucía:

Me pongo en contacto con vosotras y vosotros para la creación de la **Comisión Preparatoria** de las mesas a tratar en el **XIV Foro Joven de ASDE-Scouts de Andalucía**.

Este año el Foro se celebrará **a mediados de Octubre de 2023**. Queremos seguir dando espacios a nuestras/os educandos jóvenes para que puedan debatir sobre su visión de Scouts de Andalucía y esforzándonos para aportar nuevas ideas y proyectos. Queremos llevar la voz de nuestro Foro al Foro Rover de ASDE y, por supuesto, seguir compartiendo experiencias mientras nos formamos juntas/os.

El Foro Joven de Scouts de Andalucía cuenta con un gran número de rovers y escultas que trabajan cada año su manera de formar parte y de contribuir en Scouts de Andalucía; por lo que este trabajo tiene gran transcendencia para seguir fomentando la participación joven en nuestra Asociación. Por ello, os animo personalmente a seguir participando de la misma forma y que esta próxima comisión elabore un gran trabajo, con mucha ilusión para el próximo Foro.

Las funciones de la Comisión Preparatoria serán:

- Desarrollar las líneas de trabajo de las mesas del Foro, así como de la coordinación, animación y dinamización de dichas mesas.
- Evaluar las conclusiones del anterior Foro Joven de SdA a partir de las reuniones online, en fechas que consensuaremos los que compongan la comisión.
- Se encargarán de elaborar y organizar los materiales que requiera cada mesa para su buen desarrollo y la elaboración de las conclusiones de dicha mesa.

Esta convocatoria va destinada a aquellas/os rover o esculta de 3er año **interesadas/os en formar parte de esta comisión, que deberán inscribirse a partir del siguiente enlace:**

<https://forms.gle/QvbugxRqe5cBsQXT8>

Esta **convocatoria finalizará** el **martes 28 de marzo** a las 23.59 horas.

Se valorará en gran medida la diversidad de delegaciones en la comisión, así como la experiencia en Foros y en otras actividades, la redacción en la propuesta de temas y la calidad y expresión del vídeo de motivación. Además de las personas elegidas, se guardará un número de escultas y rovers suplentes.

El trabajo de la Comisión empezará con una reunión telemática a **mediados de abril**, una vez pasada la Semana Santa. Es imprescindible poder acudir a las reuniones y tener disponibilidad para ir al Foro Joven en octubre. En caso de que se confirme poca participación en la comisión por una persona miembro, se podrá reemplazar su plaza por la siguiente persona suplente.

Por favor, os pido que esta información se le haga llegar a todas/os las/los rovers y escultas de Scouts de Andalucía. Muchas gracias por todo.

Un fuerte abrazo. En ruta siempre,

Fernando Sixto Peregrín
Delegado de Juventud de Scouts de Andalucía